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連合長野は、3月3日に長野市内で2023春季
生活闘争 3.3長野県中央総決起集会を開催し、
メイン会場80名、長野駅前会場30名、上小地
区会場50名、飯田地区会場80名、 YouTube 
140名の総勢380名が、オンライン中継を通じて
参加しました。

冒頭の挨拶で根橋会長は、「暮らしは厳しさ
を増している。給料が上がらないのに生活は困
る一方である。経済的に苦しい不安定雇用や
一人親世帯の生活をさらに圧迫している」と、組
織されていない8割の働く仲間の声に応えるべく、
賃上げの社会的波及の重要性を訴えました。

各地区3会場からのオンライン中継でのリレー
アピールでは、「今春闘を最後の最後まで闘い
抜く」、「人への投資は不可欠。一つひとつ愚直
に生活改善を図っていく」と、それぞれの地区で
工夫が凝らされたアピール方法で春闘の意気
込みが発信され、長野駅前からは、正に街頭行
動の最中からの中継となりました。

一方で、各部門連絡会の決意表明で、サービ
ス業を中心に構成されている総合生活部門か
らは、「スーパーに行くと野菜や牛乳、肉等が値
上がりしているが、実
際の生産コストに反
映した価格転嫁は
出来ていない」と厳
しい実態が語られ、
賃上げの難しさを滲
ませました。

集会では、前段で行った長野駅前での国際
女性デーの街頭行動とも関連付け、総決起集
会アピール採択の他、国際女性デーのアピール
も採択されました。終わりに、メイン会場より移動
し、長野駅前街頭の現場に駆け付けた根橋会
長の団結ガンバロウで締めくくりました。
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長野駅前での団結ガンバロウ

メイン会場での根橋会長挨拶

長野駅前からのオンライン中継上小地区からのオンライン中継



連合長野・男女平等参画推進委員会は、3月3日
夕方、長野駅前で「3.8国際女性デー街頭行動」を
行いました。2023春季生活闘争中央総決起集会の
前段で行い、長野地協役員と共に、総勢30名が駅
前での街宣および花（金魚草）200本とオリジナル
器材（付箋）350個を配布し、ジェンダー平等を訴えま
した。

街宣では、女性委員5名が街宣車に立ち、男女平
等参画や日頃から感じている男女格差、女性パワー
を訴えました。また、長野県議会・副議長の髙島陽子
議員も急遽駆けつけ、激励の言葉を頂きました。ユニ

オニオンの着ぐるみも登場し、赤・青の連合ジャン
バーを羽織り、国際女性デーをアピールすることが
できました。

ジェンダー平等を訴え 長野駅前で街頭行動
～ 3.8国際女性デー～

山口喜子副会長が先陣を切ってのリレー街宣

連合長野オリジナル付箋

街頭行動の最終盤の様子

根橋会長も金魚草のラッピングを手伝う

ラッピングを施した金魚草を街頭で手渡す
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■長野県キャラバン1日目　飯田市スタート
連合緊急アクション全国キャラバンは、連合静岡・

中西会長より連合長野・根橋会長に引き継がれ、赤
色のラッピングカーが、2月15日に長野県へ到着しまし
た。2月16日早朝、飯田市を皮切りに、2日間にわたり
県下7カ所で街頭行動を行いました。

飯田市での第一声で根橋会長は、「2023春闘で
賃金を上げる事が注目されている。この重要性をただ
叫んでいるだけでは実現できない。政府、労働組合、
使用者のそれぞれが社会的責任を果たす必要があ
る。賃金引き上げが出来る環境をつくりだし、この地域
を豊かにする。県内8割の労使交渉の出来ない労働
者に、連合の取り組みを波及させることが重要」と強
く訴えました。

飯田地協・林議長は、「コロナ禍に加え急激な物価
高が国民生活にさらなる影響を及ぼす中、賃上げの
社会的波及、格差是正、生活困窮者支援は喫緊の
課題」と訴えました。

伊那市で上伊那地協・日比野副議長は、「働く者
の努力が報われる社会にするには、社会的な構造改
革が必要」と訴え、2023春闘を闘い抜く事を呼びかけ
ました。

雲ひとつない快晴の諏訪では、諏訪地協にJAM
甲信メンバーも加わり、上諏訪駅前で街宣を行いまし
た。諏訪地協・米倉事務局長は、「デフレマインドを払
拭し、経済の自律的成長と分配の好循環を作り出す
必要がある」と語り、連合長野・小松事務局長は、

「今春闘の連合の賃上げ方針は5％とした。国際的な
賃金の見劣り、労働市場の動向、物価変動を超える
賃上げ、労働分配率の観点の4つを勘案している」と
述べました。また、JAM甲信・佐野副書記長は、価格
転嫁の必要性を強く訴えました。

松本市に夕方到着し、18時より松本駅前で松本
広域協議会のメンバー20名と街宣行動を行いました。

芳野会長を囲み東海ブロックへバトンタッチ
（名古屋駅近く）

飯田市路上での根橋会長の第一声 伊那市での日比野副議長による訴え 上諏訪駅前で団結ポーズ

連合緊急
アクション 

全国キャラバン街宣 
県下7カ所で実施
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長野県税が納付できます！ 
 

（自動車税・不動産取得税など） 

●一部長野市税（軽自動車税等）も納付できます。

●領収書や自動車税納税証明書は発行されませ

ん。●県税納付後すぐに車検を受けられる場合や、

領収書や納税証明書が必要な場合は、お手続き後

に県税事務所等に申請いただくか、窓口で納付し

てください。●軽自動車税（長野市税）は、車検等で

6 月中に自動車税納税証明書が必要な場合には、

窓口で納付してください。 

詳細はこちら 

▼ 

松本広域・丸山議長は、「不安定雇用による貧困、格
差の拡大により弱い立場におかれた人々ほど苦しん
でいる。雇用・生活・経済の構造的な課題の解決は
待ったなし」と訴えました。また、全国一斉労働相談に
ついて広く呼び掛けるなど、松本広域メンバーによるリ
レートークが行われました。

■長野県キャラバン 2日目　長野駅前スタート
17日早朝、晴天のマイナス8℃の中、長野地協メン

バーを中心に30名が結集し、のぼり旗を掲げ長野駅
前街宣を行いました。「くらしをまもり、未来をつくる」を
合い言葉に、賃上げを目指し、未来づくり春闘をア
ピールしました。

上田市に到着すると、街宣前に長野ろうきん労組
の富永委員長より激励を受け、また、急遽駆けつけて

くれた、林和明氏（県議選 
上田･小県郡区 連合長
野推薦）からは、「働く皆さ
んとともに、まちの未来を
創っていきたい」と力強い
訴えを頂きました。上田市
居住の連合長野・花見副
会長は、「この地域をもっと
もっと盛り上げていきたい」
と地域の活性化を訴えま
した。

多くの働く仲間の期待
を背負い、未来づくり春闘
を訴えてきた長野県キャラ
バンは、総勢100名の協力
を頂き、7カ所目の佐久平
駅に到着し、佐久地協メ

ンバーと最終
街宣を行いま
した。佐久地
協・二川議長
は、「社会経済
のステージを変
え、この危機を
乗り越えるため
に、今こそ労働組合の真価を発揮する時」と強い口
調で訴えました。また、御代田町居住の連合長野・岩
崎副会長は、「選ばれない日本になってしまった。少
子高齢化による地域の衰退を招かないためには、賃
上げが重要」と語り、急遽駆けつけた、神津衆議院
議員の新海秘書からの激励も頂きました。

2日間、長野県キャラバンの運転手を務めて頂いた、
新運転中央本部の白土委員長代行にも大変お世話
になり、計画通
り無事長野県
キャラバンを終
えることができま
した。皆さんの
ご協力に感謝
します。

ユニオニオンを囲んで団結

早朝の長野駅前街宣

ろうきん労組の富永委員長より激励を受ける

県下7カ所のメッセージを締めくくる二川議長マスコミから注目を集める（長野駅前）


